



the essence
next level leadership

DIE ÄUSSEREN UMSTÄNDE EINES UNTERNEHMENS HÄNGEN VON DER INNEREN VERFASSUNG DER FÜHRUNG AB

Wir sind uns alle bewusst, dass wir in einer tiefen Krise stecken. Aber nur wenige wissen, was zu tun ist. Jede Krise deutet einen wichtigen, essentiellen Wendepunkt an. Der Konflikt von unterschiedlichen, dynamischen Kräften erreicht seinen Gipfel, die alltägliche Welt ist in ihrem Fluss unterbrochen und etwas Neues ist dabei zu entstehen. Es kann zu neuem Aufschwung und Wachstum kommen oder in Zerstörung und Niedergang enden.

Krisen offenbaren, oftmals auf dramatische Weise, die zugrunde liegenden Dynamiken, die uns nicht mehr bewusst waren. Wenn die Krise ihren Höhepunkt erreicht, intensiviert sich die Energie und alte Formen werden destabilisiert. Gerade hierdurch erwächst die Chance zu etwas Neuem zu kommen, etwas was so noch nie da war, etwas das sich als Zukunftspotential erweist.

Gefährlich wird eine Krise, wenn wir ängstlich und unsicher werden, wenn wir uns zurückziehen, einengen, nur alte Gewohnheiten wiederholen und überfokussiert jegliche Visionen zerstören.

Das Gegenmittel ist, mit Anderen zusammenzukommen, Erfahrungen auszutauschen und vor allem zu lernen seinen Geist und sein Herz zu öffnen. Wir müssen unser ganzes Wesen öffnen um die Potentiale und Möglichkeiten zu erkennen, die aus einer Krise erwachsen können. Um diese Zukunftspotentiale dann Realität werden zu lassen, müssen wir unsere Willenskraft entfalten lernen.

Das ist Ziel des Essence Programms.

THE OUTER CONDITION OF A BUSINESS IS DEPENDENT ON THE INNER CONDITION OF IT'S LEADERSHIP

Today we are all clear that we are in the middle of a deep crisis. Few are clear on what to do. Every crisis is a crucial turning point where the conflict between dynamic forces reaches a culmination. The everyday world is disrupted and a new form is in the process of emerging. It may become a recovery and a growth or it may turn into a demise and a deconstruction.

The Gift of a crisis is that it makes clear, often dramatically, exactly what the underlying dynamics are and have been for some time out of our awareness. As the crisis reaches its peak there is an intensification of energy and a destabilising of old forms. Here is the chance for something new, something that has never been before, that is present as a potential from the future.

The danger in a crisis is that we become anxious, fearful and uncertain. We contract, we repeat what we know and what has worked before. We become overfocused, narrowing our vision, and we withdraw into ourselves and together with those who agree with us.

The Antidote to this danger is to come together to talk with each other, to share our experiences, and most of all to learn how to open our minds, how to open our hearts, how to open our willpower to the seed of potential and possibility that lies at the center of every crisis. This is the Essence Programme.

DAS ESSENCE PROGRAMM

Das Essence Programm hilft Ihnen, Ihren inneren Zustand in Zeiten der Krise zu verändern, damit sich der äußere Zustand Ihres Unternehmens positiv verändern kann.

Um dies zu erreichen werden wir Ihre Fähigkeiten und Fachkenntnisse mit unseren langjährigen Erfahrungen und Forschungen zusammenbringen. Wir werden aus vergangenen Erfahrungen und von der sich offenbarenden Zukunft lernen. Unsere Hauptmethode wird der Prozess von tiefen Dialogen, die Sie so noch nie erlebt haben, sein. Um in einen solch tiefen, intuitiven und kreativen Prozess eintauchen zu können, müssen erst bestimmte Fähigkeiten entwickelt werden. Mit diesen werden wir uns als erstes in dem Workshop befassen. Sie werden lernen, simultan Ihre ganze Aufmerksamkeit sowohl auf die äußere Welt um Sie, als auch auf Ihre innere Welt in Ihnen zu richten. Mit dieser geschulten Aufmerksamkeit werden wir lernen unsere Beobachtungsgabe zu schärfen, wirklich zuzuhören, unsere innere Stimme der ständigen Beurteilung zum Schweigen zu bringen und wirklich ruhig und still zu werden. In dieser Stille können wir dann lernen die uns noch unbekanntem zukünftigen Lösungen zu erkennen, die die Zukunft für uns bereit hält.

Am Ende werden wir diese Lösungen in unser aktuelles Geschäftsleben übertragen.



THE ESSENCE PROGRAMME

In order to change the outer condition of your business the Programme will work on helping you change the inner condition of yourself in this time of crisis.

To do this we will bring together your experience and commitment with our expertise and knowledge. Here we will both learn from our experiences of the past and from the future as it emerges. The main methodology we will use is the process of deep dialogue. To engage in this deep, intuitive and creative process there are specific preliminary skills and abilities that you will need to develop. These are the first issues we address on the programme. The skills will teach you how to simultaneously pay deep attention to the outer world around you and the inner world within you. From this place of altered attention we will learn to sharpen our observation skills, to listen, to learn to stop the inner voice of judgement and to become quiet and still. In this stillness we can learn to receive the emerging solutions coming to us from the future.

The final stage of the Programme is learning to translate those solutions into practical interventions and apply them back into the outer world of your business.



WIE SIE VON DIESEM PROGRAMM PROFITIEREN

- Sie werden lernen in Zeiten der Krise Ruhe und Klarheit zu bewahren
- Sie werden lernen Ihren Geist, Ihr Herz und Ihre Willenskräfte zu öffnen und zu aktivieren
- Sie werden lernen, wie Sie einen kreativen Dialog mit sich selbst und anderen führen können
- Sie werden lernen Dialogmethoden in Ihrem Unternehmen anzuwenden
- Sie werden das Essence Programm nicht nur mit potentiellen Lösungen für die momentane Krise verlassen, sondern auch lernen mit allen zukünftigen Krisen produktiv umzugehen
- Sie und Ihre Organisation werden kreativer, innovativer und effizienter werden.



HOW YOU WILL BENEFIT FROM THIS PROGRAMME

- You will learn how to stay calm in a crisis
- You will learn how to stay open in mind, heart and will
- You will learn how to have a creative dialogue with yourself and those significant others around you
- You will learn how to apply the method of dialogue in your business. From here you will not only leave the Programme with potential solutions to the current crisis you will also learn how to deal with any crisis in the future
- You and your business will become more creative, more innovative and more effective



DER VERANSTALTUNGSORT: SCHLOSSGUT GROSS SCHWANSEE

Das romantische Schlosshotel schaut auf eine über 250 jährige Geschichte zurück und ist einer der schönsten Orte an der Ostseeküste. Inmitten eines 16 ha großen, wunderschönen Geländes mit Parks, Wäldern und Wiesen bietet das Hotel eine einzigartige Atmosphäre, in der Sie sich ideal erholen können. Genießen Sie die herrliche Aussicht, wenn Sie am nahen Strand spazieren gehen und nehmen Sie die frische Seeluft auf. In dem intimen, exklusiv eingerichteten Spa erleben Sie einen Hauch von besonderem Luxus. Nach einem köstlichen Essen im Restaurant, ziehen Sie sich in die Ruhe und den Komfort Ihres modernen Zimmers zurück.
Hotelzimmer:10.



THE VENUE: SCHLOSSGUT GROSS SCHWANSEE

Looking back on 250 years of history, this romantic castle hotel is one of the most beautiful properties skirting the Baltic Sea. Immersed in 16 hectares of parkland, woodland and meadows, the hotel's unique atmosphere is ideal for recharging your batteries. Take in the extraordinary views as you stroll to the nearby beach and relish the fresh sea air. If you are looking for that extra touch of class, you will adore the intimate, exclusively appointed spa area. After a delightful meal in the restaurant, retire to the comfort of your modern guestroom. Hotel Rooms: 10.



Wolfgang Bischoff: Dipl. Psych.

Seit 27 Jahren wird er von den Meistern der Himalayas in der Yoga Wissenschaft und Philosophie und der jahrtausende alten Meditationsmethode der Himalayas ausgebildet.

Er ist weltweit und kulturübergreifend für die UNESCO und die Weltbank tätig und ist ein Mentor für Vorstände und höchste Führungspersönlichkeiten. Seine Arbeit konzentriert sich auf die Anwendung der Dialogmethode in nationalen Konfliktfeldern. Er hat zusätzlich mehrere gemeinnützige Organisationen und eine Stiftung zum Aufbau von Erziehungs- und Bildungsinstitutionen gegründet.



Wolfgang Bischoff: Dipl. Psych.

Trained by the masters of the great Himalayan Tradition over the last 27 years in the philosophy and sciences of meditation and yoga.

He has worked cross culturally and transglobally for UNESCO and the Worldbank, is a mentor for top leaders and creating systems of dialogue in contexts of diversity. He is also a founder of several non-profit organisations.

Andy Logan, B.A., M.A.

Ausgebildet in Psychologie, Mythologie und Martial Arts in den letzten 25 Jahren, ist er heute ein internationaler Mentor und Coach für Führungspersönlichkeiten. Seine Arbeit konzentriert sich auf die Entwicklung von Führungskräfte-Ausbildungs-Programmen und die Schaffung von kreativen und innovativen Lernbedingungen. Er ist Direktor der Cranfield University Management Schule, London und Leiter des Führungskräfte-Ausbildungs-Zentrums.



Andy Logan, B.A., M.A.

A top international leadership mentor and coach, he was trained in psychology, mythology and the martial arts for the past 25 years.

He is deeply committed to creating innovative learning environments in which people can discover their true path in life.

He is currently a director of a leadership development center at the internationally renowned School of Management at Cranfield University in the UK.

Human Culture Academy

Ahrensfelder Weg 16
D-22926 Ahrensburg
Fon: +49 (0) 4102 78930
Fax: +49 (0) 4102 789318
info@hc-academy.com
www.hc-academy.com

Schlossgut Gross Schwansee

Am Park 1
D-23942 Gross Schwansee
Tel.: +49 (0) 38827-8848-0
Fax: +49 (0) 38827-8848-48
www.schwansee.de